



GOBIERNO REGIONAL CAJAMARCA DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN Y RELACIONES PÚBLICAS



“Año de la Consolidación del Mar de Grau”

NOTA DE PRENSA N° 201 - 2016-GR.CAJ/DC.RR.PP.

Primera Audiencia Pública Regional será en Santa Cruz

El acto público será el día jueves 11 de agosto en la Plaza de Armas de la provincia de Santa Cruz

Porfirio Medina Vásquez, Gobernador Regional de Cajamarca, estará rindiendo cuentas de su gestión este 11 de agosto en la provincia de Santa Cruz. La Audiencia Pública Regional tiene por objetivo dar a conocer a la población las labores y obras que realiza el Gobierno Regional, a través de sus distintas dependencias.

En Santa Cruz, el Gobierno Regional de Cajamarca viene ejecutando la obra “Mejoramiento de la Carretera Santa Cruz de Succhubamba – Romero Circa – La Laguna – Tongod – Catilluc – El Empalme” con más de 93 millones de soles de inversión y serán asfaltados 62 kilómetros de carretera.

Porfirio Medina Vásquez, dijo que con el asfaltado de esta carretera, los productos de la población beneficiada, llegarán a los distintos mercados en mejores condiciones, mejorando la calidad de vida de los productores, puesto que dinamizarán su economía.

**Se agradece su difusión
Cajamarca, 15 de julio de 2016**

**DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN Y RELACIONES PÚBLICAS
GOBIERNO REGIONAL CAJAMARCA**